

DIAGNOSTIC DIFFERENTIEL PAR LE MOUVEMENT – BIOMECANIQUE

Avec cette méthode, toute réaction anormale au mouvement indique un déséquilibre des chaînes musculaires et des canaux/méridiens qui s'y rattachent. La méthode employée a pour objectif, grâce à une série de mouvements précis de déterminer le ou les canaux responsables de la douleur.

Lorsque les méridiens impliqués dans la plainte principale sont identifiés, la sélection des points à traiter se fonde sur les enseignements du Nan Jing et du Nei Jing. Grâce à cette méthode il est possible de plus en plus de traiter préventivement nos consultants de façon extrêmement efficace.

Alain MAURICE
Coach et Praticien en Soins Traditionnels Chinois

Cette pratique est par conséquent un outil simple de traitement de la douleur.